

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-98-99-33]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, November 20, 1998 at 1:30 p.m. in the Board and Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance régulière du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 20 novembre 1998 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

D. Adam
C. Biggs
C. Boyd
J. Crozier
M. Feliciano
I. Gentles
A. Hopkins (Chair)
E. Mahant
M. Renaud
C. Séguinot
D. Tan

A. Baudot
F. Boudreau
B. Bradbury
R. Despatie
C. Fraser
R. Gill
M. Horn
A. McGaughey
S. Rosienki-Pellerin
C. Silva
J. Van Huyen

J. Benson
P. Bourdin
D. Cooke
M. Ellis
Y. Frenette
M. Girard
J.-C. Jaubert
N. Naiman
J. Savary
M.-F. Silver

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair reminded members to get a copy of the two sets of documents at the door.

2. Minutes of the previous meeting

The minutes of the Friday, October 23, 1998 meeting contained in document FC-98-99-23 were approved. (Biggs/Jaubert)

3. Matters arising from the minutes

There were none.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président rappelle aux membres de se procurer les deux séries de documents déposés à la porte.

2. Procès-verbal de la séance précédente

Le procès-verbal de la séance du vendredi 23 octobre 1998, paru dans le document FC-98-99-23, est approuvé. (Biggs/Jaubert)

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

♦ **Principals' Remarks**

The Principal introduced the sets of statistics circulated at the door. She noted that they were official ones as of November 1, 1998, sent to the Ministry.

The Principal invited all members of Council to attend the end of year party to be held on Tuesday, December 15, 1998.

♦ **Christy Biggs**

C. Biggs reminded members of Council of the Snowball to be held on Friday, November 27, 1998.

♦ **J.-C. Jaubert**

J.-C. Jaubert introduced his document circulated at the door. He talked about the circumstances which prompted him to make this communication to Council members. He insisted that his Notice of Motion to modify the current voting procedures be on the agenda for the next meeting of Council under the item "New Business".

Following a debate, A. Hopkins undertook to inform D. Clipsham of his request. He also suggested that J.-C. Jaubert write a formal letter to the Chair expressing his concerns and noting that Council, seemed not to object to entertaining the motion at its next meeting.

4. Communications et questions diverses

♦ **Remarques de la principale**

La principale présente les documents déposés à la porte. Elle note que les statistiques sont datées du 1er novembre 1998 et ont été envoyées au ministère.

La principale invite tous les membres du Conseil à la fête de fin d'année qui se tiendra le mardi 15 décembre 1998.

♦ **Christy Biggs**

C. Biggs rappelle aux membres du Conseil que le Bal des neiges 1998 aura lieu le vendredi 27 novembre 1998.

♦ **J.-C. Jaubert**

J.-C. Jaubert présente son document déposé à la porte. Il parle des circonstances qui l'ont poussé à distribuer cette communication aux membres du Conseil. Il demande que son avis de motion pour modifier les modalités existantes de vote par voie postale soit à l'ordre du jour de la prochaine séance du Conseil sous la rubrique « Affaires nouvelles ».

Suite à une discussion, A. Hopkins se charge d'informer D. Clipsham de sa requête. Il suggère aussi que J.-C. Jaubert écrive une lettre formelle au président, exprimant ses inquiétudes et notant que, en principe, le Conseil n'aura pas d'objection à discuter de la motion à sa prochaine séance.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- Programme in Business Economics within the Economics Department

J.-C. Jaubert introduced the proposal and moved for its approval.

J. Savary gave some background information on the proposed new Programme in Business Economics and observed that it was in accordance with the recommendations approved by Senate at its May 7, 1998 meeting.

A debate ensued and some members expressed their concerns as to the academic appropriateness of the programme in a liberal arts context. Others noted their anxieties about the number of courses and requirements involved in the programme.

Following the discussion, M. Ellis, seconded by P. Bourdin moved that the proposal be referred back to the Committee.

The question was called, and the motion to refer was approved. (10/8/1)

5. Rapports des Comités permanents

(a) CNAP

- Programme d'économie et commerce du Département de science économique

J.-C. Jaubert présente la proposition et propose qu'on l'approuve.

J. Savary donne des renseignements d'ordre général à propos du nouveau programme d'économie et commerce du Département de science économique et souligne que ce programme répond aux recommandations approuvées par le sénat lors de sa séance du 7 mai 1998.

On passe à une discussion, et plusieurs membres s'inquiètent de ce que ce programme ne s'intègre pas au concept général des arts libéraux. D'autres sont inquiets du trop grand nombre de cours obligatoires dans le programme.

Suite au débat, M. Ellis, secondé par P. Bourdin, propose que l'on renvoie la proposition devant le comité.

On passe au vote et la motion de renvoi est approuvée. (10/8/1)

(b) Curriculum Committee♦ **Curriculum Submissions**

Submissions received from the following Departments were **approved**.

- Drama Studies – FC-98-99-25
- Economics – FC-98-99-26
- French Studies – FC-98-99-27
- History - FC-98-99-28
- Multidisciplinary Studies FC-98-99-29
- Political Science - FC-98-99-30
- Sociology – FC-98-99-31
- School of Women's Studies – FC-98-99-32

(c) Nominations Committee

It was noted that two candidates agreed to be nominated for the one vacant seat on the **Tenure and Promotion Committee**: G. Bérubé and J. Gonda. Consequently, ballots to elect one member would be sent out.

An updated list of student representatives on Faculty Council was also received.

(b) Comité des programmes d'études♦ **Soumissions de cours**

Les soumissions reçues des départements suivants sont **approuvées**.

- Études d'art dramatiques FC-98-99-25
- Economie – FC-98-99-26
- Études françaises – FC-98-99-27
- Histoire - FC-98-99-28
- Études pluridisciplinaires FC-98-99-29
- Science politique- FC-98-99-30
- Sociologie – FC-98-99-31
- L'école des études des femmes – FC-98-99-32

(c) Comité des mises en candidature

On annonce que deux personnes ont accepté de se porter candidates pour le poste vacant au **comité de promotion et permanence** : G. Bérubé et J. Gonda. En conséquence, l'élection d'un membre se fera par voie postale.

Le Conseil a reçu également une mise à jour de la liste des étudiants siégeant au Conseil de la Faculté.

(d) Policy and Planning Committee

A. Hopkins reported the following:

- PPC received nine (9) proposals in response to its memo re: “Areas of Growth” – this item would be on the Committee’s agenda at its next meeting.
- In view of the Academic Planning Process, PPC would be asking Chairs to submit an update of their resources.
- PPC endorsed in principle the proposal for a Public Administration Programme at Glendon.

(d) Comité de direction et planification

A. Hopkins indique que :

- Le CDP a reçu neuf (9) propositions en réponse à sa note de service ayant pour objet les « domaines de croissance - Areas of Growth ». Ce point sera à l’ordre du jour de la prochaine séance du comité.
- En vue de la préparation du prochain plan académique, le CDP va demander aux directeurs de fournir une mise à jour de leurs ressources.
- Le CDP a accepté en principe le projet d’un programme en administration publique à Glendon.

6. Report from Special Committees**(a) Development Committee**

A. Hopkins reported the following:

- The Development Committee received the proposal for a Public Administration Programme at Glendon. However, no conclusion was drawn.
- VP Stevenson had announced 5 new forthcoming appointments for Glendon and had spoken briefly about them.

6. Rapport des Comités spéciaux**(a) Comité de développement**

A. Hopkins note que :

- Le comité de développement a reçu un projet de programme en administration publique à Glendon. Toutefois, aucune décision n’a été prise.
- Le vice président Stevenson a annoncé 5 nouveaux postes pour Glendon et en a parlé brièvement.

7. New Business

There was none.

7. Affaires nouvelles

Il n’y en a aucune.

8. Adjournment

The meeting adjourned at 3:35 p.m.

8. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 35.